
Самозахватчики земли вышли на
митинг к дому правительства
Более  200  человек  вышли  на  мирный  митинг  к  зданию
правительства КР. Митингующие требуют у руководства республики
выдать  им  земли  под  строительство  жилья,  сообщает  ИА
«Фергана.РУ».

Поводом для митинга, по словам собравшихся у Белого дома,
послужил  тот  факт,  что  некая  «федерация  застройщиков»
дезинформирует правительство, называя завышенные данные о том,
сколько человек в Бишкеке нуждаются в земельных участках.

«На самом деле в Бишкеке нуждаются в земельных участках не
более  тысячи  человек,  тогда  как  «федерация  застройщиков»
утверждает,  что  нас  —  семь  тысяч.  Это  мешает  решению
проблемы»,  —  заявил  один  из  организаторов  митинга.

По  информации  ИА  «Фергана.РУ»,  ранее,  так  называемая,
«федерация застройщиков» провела заседание, на котором было
объявлено, что количество нуждающихся в земельных участках —
более восьми тысяч человек. Председатель комиссии по правам
человека при президенте Кыргызстана Турсунбек Акун заявил, что
«федерация  застройщиков»  связана  с  криминалитетом»  и
демонстративно  покинул  заседание.

Напомним, что самозахват земли на окраинах Бишкека начался
спустя две недели после событий 24 марта 2005 года. С 5 апреля
несколько  «объединений  застройщиков»,  как  они  сами  себя
называют,  самовольно  заняли  земли  на  9-ти  территориях,
относящихся  к  Бишкеку,  на  4-х  —  в  Аламединском  районе  на
восток от столицы, и на 2-х — в Сокулукском на западе от
Бишкека. Земли на южной окраине Бишкека между границей города
и предгорьями оказалась одним из самых лакомых кусочков для
самозахватчиков.

Вскоре  после  начала  захватов  земель  вокруг  Бишкека,
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правительство поручило администрации Чуйской области и мэрии
Бишкека  провести  инвентаризацию  земельных  участков  вокруг
столицы, чтобы выяснить, какая земля кому принадлежит и можно
ли ее отдавать под застройку частных домов. Итогом этой работы
стало  положение  о  порядке  предоставления  земли  под
строительство  жилья.

Совсем недавно вице-мэр Бишкека Чынарбек Алымкулов заявил на
пресс-конференции,  что  теперь  земля  в  столице  выделяется
только под строительство многоэтажных домов, в которых, спустя
некоторое время могут поселиться те, кто не получил участок.

«Земля теперь выделяется только под строительство многоэтажек,
где спустя некоторое время могут поселиться те, кто не получил
участок. Но согласно постановлению Жогорку Кенеша, 3700 уже
поданных  заявок  будут  рассматриваться  только  в  порядке
очереди», — объяснил вице-мэр.
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